

Aconsejan tomar medidas para evitar las enfermedades desde mosquitos

Ayer el seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, junto a equipos de promoción del organismo, llegaron hasta el Terminal Rodoviario de Iquique, donde entregaron a los pasajeros del recinto, información sobre medidas preventivas para evitar la propagación de enfermedades causadas por diferentes mosquitos.

Actividad donde se hizo presente "Simona", un corpóreo que representa a un mosquito que quiere ingresar al país, quien

acompañó a la autoridad y su equipo a distribuir folletos.

"Es muy importante entregar información a las personas que viajan, en particular al extranjero, a países que han presentado grandes brotes de dengue, entre otras enfermedades febriles a causa del mosquito de interés sanitario Aedes Aegypti y Anopheles", comentó el seremi.

USAR REPELENTE

Dio algunos consejos básicos para evitar exponerse

a la picadura de un mosquito: "Hay que usar repelentes, ojalá vestir poleras y pantalones manga larga para evitar exponer la piel al contacto que pudiese tener eventualmente con un mosquito, evitando salir a la calle durante las mañanas o tardes, ya que son horas donde estos presentan una mayor actividad".

Desde la Seremi de Salud informaron que durante 2024 se notificaron a la autoridad sanitaria 39 casos sospechosos de Ar-

39

casos sospechosos de Arbovirosis fueron detectados en la región el 2024.

bovirosis, siendo el diagnóstico principal de sospecha el Dengue, de los cuales 17 fueron confirmados con la enfermedad, es decir un 44% del total, mientras que los restantes 22 (56%) fueron descartados. 